

Date: 9 April 2025
REF: CCG/022/2025

التاريخ: 9 إبريل 2025
الإشارة: CCG/022/2025

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (disclosure of material information) of Module ten (disclosure and transparency) of CMA executive bylaws of law No. 7/2010 and its amendments. وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

We would like to announce the results of the Ordinary General Assembly Meeting, which was held today Wednesday, 9th April 2025 according to the attached material information disclosure form. In addition, we attached the corporate action disclosure form. نود الإفصاح عن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية التي تم عقدها اليوم الأربعاء الموافق 9 إبريل 2025 على النحو الوارد في نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المرفق، كما نرفق لكم نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،


تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al Meaan

GM – Compliance & Corporate Governance





Annex (10)		ملحق رقم (10)	
Disclosure of Material Information Form		نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية	
Date:	9 April 2025	9 أبريل 2025	التاريخ:
Name of the listed company:		اسم الشركة المدرجة:	
Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)		البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)	
Material information		المعلومة الجوهرية	
The ordinary general assembly meeting conducted today Wednesday, 9 th of April 2025. And approved all the items listed in the agenda, as follows: -		تم انعقاد اجتماع الجمعية العامة العادية اليوم الأربعاء الموافق 9 أبريل 2025، وقد تمت الموافقة على جميع البنود المدرجة على جدول الأعمال، كالتالي: -	
1. Approved the Board of Directors' Report on the Bank's business activities and its financial position for the year ended 31/12/2024.		1. الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط البنك ومركزه المالي للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليه.	
2. Approved the External Auditors' Report on the Bank's financial statements for the year ended 31/12/2024.		2. الموافقة على تقرير مراقبي حسابات البنك عن البيانات المالية للبنك للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليه.	
3. Approved the Financial Statements and the Profit & Loss Account for the financial year ended 31/12/2024.		3. الموافقة على البيانات المالية وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليها.	
4. Approved the Report of violations as identified by the regulatory authorities, and the penalties imposed on the Bank with respect of such violations for the financial year ended 31/12/2024.		4. المصادقة على التقرير الخاص بأية مخالفات رصدتها الجهات الرقابية وأوقعت بشأنها جزاءات على البنك خلال السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.	
5. Approved the Board of Directors' recommendation to distribute dividends for the financial year ended 31/12/2024 as follows:		5. الموافقة على توصية مجلس الإدارة بشأن توزيع أرباح عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 على النحو التالي:	
A- Distribute the cash dividends for the financial year ended on 31/12/2024 at 40% of the share nominal value (40 fils per share), excluding treasury shares, to shareholders registered in the Bank's ledger of shareholders at the end of the record date set at Thursday 24/4/2025.		أ- توزيع أرباح نقدية عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 بنسبة 40% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (بواقع 40 فلسًا لكل سهم) وذلك بعد استبعاد أسهم الخزينة، للمساهمين المقيدين في سجلات مساهمي البنك كما في نهاية يوم الاستحقاق المحدد له يوم الخميس الموافق 2025/4/24.	
Noting that semi-annual cash dividends were distributed for the first half of the financial year; until 30/6/2024 at 12% of the share's nominal value (i.e.12 fils per share) based on the Board of Directors' resolution dated 11/7/2024. Therefore, in case the above recommendation of the Board of Directors to distribute the cash dividends is approved by the Ordinary General Assembly, the total percentage of cash dividends for the financial year ended 31/12/2024 will be 52% of the share nominal value (i.e. 52 fils per share).		علمًا بأنه قد تم توزيع أرباح نقدية عن النصف الأول من السنة المالية حتى 2024/6/30 وبنسبة 12% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (بواقع 12 فلس للسهم الواحد) وذلك بناءً على قرار مجلس الإدارة المؤرخ 2024/7/11. وبالتالي، فإنه في حال موافقة الجمعية العامة العادية على توصية مجلس الإدارة سألغة البيان بتوزيع الأرباح النقدية فسيصبح إجمالي توزيعات الأرباح النقدية عن كامل السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 بنسبة 52% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (أي بواقع 52 فلسًا لكل سهم).	



B- Issuance of free bonus shares at a rate of 10% of the issued and paid-up capital, amounting to 199,205,644 new shares to be distributed as free bonus shares to shareholders registered in the Bank's shareholders' register as of the end of the record date on Thursday 24/4/2025 each of them in proportion to what he owns (at a rate of 10 shares for every 100 shares) and in the manner prescribed by the Bank's Board of Directors' through its decision in its meeting on 9/1/2025 & 6/3/2025 to increase the issued and paid-up capital within the limits of the authorized capital from the amount of KD 199,205,644.500 to become an amount of KD 219,126,208.900 and then register the increase in the issued and paid-up capital in the Commercial Register and publish the amendment of Article Five of the Bank's Memorandum of Association & Article three of the Bank's Articles of Association, and cover the value of the resulting increase in the issued and paid-up capital amounting to KD19,920,564.400 from the profit and loss account, and authorize the Board of Directors to dispose of the fractional shares arising therefrom as it deems appropriate. The distribution of free bonus shares shall be entered in the Bank's shareholders register for distribution to the shareholders entitled to such free bonus shares as of the end of the record date specified for it on Thursday 24/4/2025.

-Approve the Corporate Action Schedule for the cash dividends and include bonus shares as shown below; and delegate the Board of Directors to amend this Schedule to implement the Ordinary General Assembly's resolution regarding the entitlements to the distributions of the cash dividends & bonus shares in case the requirements for implementing the Corporate Actions Schedule are not completed for any reason.

ب- إصدار أسهم منحة مجانية بنسبة 10% من رأس المال المصدر والمدفوع وذلك بعدد 199,205,644 سهماً جديداً توزع كأسهم منحة مجانية على المساهمين المقيدین في سجل مساهمي البنك كما في نهاية يوم الاستحقاق المحدد له يوم الخميس الموافق 2025/4/24 كل منهم بنسبة ما يملكه (بواقع 10 أسهم عن كل مائة سهم) وعلى النحو الذي صدر به قرار مجلس إدارة البنك بجلسته المنعقدة في 2025/3/6 و 2025/1/9 بزيادة رأس المال المصدر والمدفوع في حدود رأس المال المصرح به من مبلغ 199,205,644.500 دينار كويتي ليصبح مبلغ 219,126,208.900 دينار كويتي ومن ثم قيد الزيادة في رأس المال المصدر والمدفوع في السجل التجاري وشهر تعديل المادة الخامسة من عقد التأسيس والمادة الثالثة من النظام الأساسي للبنك، ومع تغطية قيمة الزيادة الناتجة عن ذلك في رأس المال المصدر والمدفوع وبالبلغه مبلغاً قدره 19,920,564.400 دينار كويتي من حساب الأرباح والخسائر، وتفويض مجلس الإدارة في التصرف في كسور الأسهم الناشئة عنها وفقاً لما يراه ملائماً ويتم إدراج أسهم المنحة المجانية في سجلات مساهمي البنك لتوزيعها على المساهمين المستحقين لها كما في نهاية يوم الإستحقاق المحدد له يوم الخميس الموافق 2025/4/24.

-اعتماد الجدول الزمني المتعلق باستحقاقات الأسهم بشأن الأرباح النقدية وإدراج أسهم المنحة كما هو موضح أدناه، بالإضافة إلى تفويض مجلس الإدارة في تعديل الجدول الزمني لتنفيذ قرار الجمعية العامة العادية الخاص باستحقاقات توزيع الأرباح النقدية وإدراج أسهم المنحة في حال تعذر استيفاء المتطلبات لتنفيذ الجدول سالف البيان لأي سبب من الأسباب.

Event	Date
Record Date: The date of identifying shareholders registered in the Bank's ledger who are eligible for the dividends.	Thursday 24/4/2025
Cum-Dividend Date: The last trading date for the shares with entitlements.	Monday 21/4/2025
First trading day without entitlements	Tuesday 22/4/2025
The starting day of the cash dividend distributions and include bonus shares	Tuesday 29/4/2025

التاريخ	الحدث
الخميس 24/4/2025	تاريخ الاستحقاق (تاريخ تحديد المساهمين المسجلين بسجلات البنك والمستحقين للتوزيعات)
الاثنين 21/4/2025	تاريخ حيازة السهم (آخر يوم تداول للسهم محملاً بالاستحقاقات)
الثلاثاء 22/4/2025	تاريخ تداول السهم دون استحقاق
الثلاثاء 29/4/2025	تاريخ البدء في توزيع الأرباح النقدية وإدراج أسهم المنحة

6. Approved and authorized the Board of Directors to distribute cash dividends for the first half of the financial year 2025, according to the same standards applied for approving the annual distributions, specifying their amount and percentage, and taking all other procedures and getting approvals, as may be necessary, of the supervisory authorities or any other competent bodies in this regard, and approve to authorize the Board of Directors to set the Corporate Actions Schedule (for cash dividends) for the profits of the first half for the financial year 2025, and to amend the said Schedule for any reason.

6. الموافقة والسماح لمجلس الإدارة وتفويضه في توزيع أرباح نقدية عن النصف الأول من السنة المالية 2025 وبذات المعايير المتبعة للموافقة على التوزيعات السنوية وتحديد مقدارها ونسبتها واتخاذ كافة الإجراءات والموافقات الأخرى التي تلزم ذلك من الجهات الرقابية أو من غيرها، والموافقة على تفويض مجلس الإدارة في تحديد الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم (التوزيعات النقدية) عن أرباح النصف الأول من السنة المالية 2025 وتفويض مجلس الإدارة أيضاً في تعديل الجدول الزمني المذكور لأي سبب من الأسباب



7. Approved to authorization the Board of Directors to issue bonds, in all types in Kuwaiti Dinars or in any other currency as the Board deems appropriate inside or outside the State of Kuwait, and to determine the term of those bonds, their nominal value, interest rate, maturity date, means of covering their value, rules for issuance and all other terms and conditions. The Board of Directors may seek the assistance of whomever it deems appropriate to implement all or some of the above measures after obtaining the approval of the competent regulatory authorities.	7. الموافقة على تفويض مجلس الإدارة في إصدار سندات بكافة أنواعها بالدينار الكويتي وبأي عملة أخرى يراها مناسبة داخل أو خارج دولة الكويت وفي تحديد مدة تلك السندات وقيمتها الاسمية وسعر الفائدة وموعد الوفاء بها ووسائل تغطية قيمتها وقواعد طرحها وسائر شروطها وأحكامها، وللمجلس الإدارة أن يستعين بمن يراه في تنفيذ كل أو بعض ما ذكر وذلك كله بعد أخذ موافقة الجهات الرقابية المختصة.
8. Approve to authorize the Board of Directors to purchase, sell or dispose of a percentage not exceeding 10% of the Bank's share capital in accordance with the terms and conditions stipulated by the laws and regulations, and pursuant to the Central Bank of Kuwait's resolutions and instructions in this regard. This authorization shall remain valid for a period of 18 months effective from its issuance date.	8. الموافقة على تفويض مجلس الإدارة بشراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% (عشرة في المائة) من أسهم البنك وفقاً للضوابط والشروط التي تنص عليها القوانين واللوائح وقرارات وتعليمات بنك الكويت المركزي الصادرة في هذا الخصوص، وعلى أن يستمر هذا التفويض سارياً لمدة (18) شهراً اعتباراً من تاريخ صدوره.
9. Approved the report of the transactions conducted with related parties during the financial year ended on 31/12/2024.	9. المصادقة على تقرير التعاملات التي تمت مع أطراف ذات الصلة خلال السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليه.
10. Approved to authorize the Board of Directors to transact with and grant credit facilities to the Bank's Board Members and related parties during the financial year 2025 in accordance with the Bank's Articles of Associations, policies and laws, regulations and instructions organizing thereto.	10. الموافقة على تفويض مجلس إدارة البنك بالتعامل وبمنح تسهيلات ائتمانية لأعضائه وللأطراف ذات الصلة بالبنك خلال السنة المالية 2025 وفقاً للنظام الأساسي للبنك وسياساته والقوانين واللوائح والتعليمات المنظمة لذلك.
11. Approved to Discharge the Members of the Board of Directors from any responsibility under their legal, financial and management actions for the financial year ended 31/12/2024.	11. الموافقة على إخلاء طرف السادة أعضاء مجلس الإدارة وإبراء ذمتهم فيما يتعلق بكافة التصرفات القانونية المالية والإدارية خلال السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
12. Approved the recommendation of the Board of Directors with regard to payment of remuneration totaling KD 740,592 to the Chairman and Members of the Board of Directors (Independent and Non-Independent) for their duties for the financial year ended on 31/12/2024.	12. الموافقة على توصية مجلس الإدارة بصرف مكافأة للسادة/ رئيس وأعضاء مجلس الإدارة (المستقلين وغير المستقلين) بمبلغ إجمالي قدره نحو 740,592 دينار كويتي وذلك عن أعمالهم للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
13. Approved the Appoint or re-appoint the Bank's External Auditors for the financial year ended 31/12/2025 and to authorize the Board of Directors to designate the External Auditors' fees.	13. الموافقة على تعيين أو إعادة تعيين مراقبي حسابات البنك للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31، وتفويض مجلس الإدارة في تحديد أتعابهم.
Significant effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
Support the Bank's Financial Position	تدعيم المركز المالي للبنك.
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.	يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويفر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

* يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لتباين ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المنفصلات والممارسات وما يشبهها من عقود. * Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

** إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

** If a listed company, which is a member of a group, disclosed some material information related to it and has significant effect on other listed companies' which are members of the same group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم Corporate Action Disclosure Form			
معلومات الشركة Company Details			
Stock	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ج.)		
Stock Code	103		
Ticker	تجاري		
ISIN Code	KW0EQ0100036		
Contact person	تمير خالد الميعان		
Phone no.	22990704		
E-mail	talmeaan@cbk.com		
الإعلان Announcement			
Publication Procedures (if any)	<input checked="" type="checkbox"/> No / لا	<input type="checkbox"/> Yes / نعم	تم الانتفاء من إجراءات الشهر (ان وجد)
AGM Date	9/4/2025		تاريخ الجمعية العمومية
Record Date	24/4/2025		تاريخ الاستحقاق
Payment Date (B.S -C.D)	29/4/2025		تاريخ التوزيع (أسهم - نقدي)
Coordinated with KCC?	<input type="checkbox"/> No / لا	<input type="checkbox"/> Yes / نعم	تم التنسيق مع المقاصة؟
Confirmation Date	14/4/2025		تاريخ التأكيد
Cum Date	21/4/2025		تاريخ حيازة السهم
Ex Date	22/4/2025		تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق
زيادة رأس المال Capital Increase			
المكتتب به - Subscribed		المصرح به - Authorized	
		250,000,000.000 ك.د.	
رأس المال بعد الزيادة After Increase	قبل الزيادة Before Increase	طريقة الزيادة Method of Increase	قبل الزيادة Before Increase
		<input checked="" type="radio"/> منحة - Bonus	199,205,644.500 د.ك
		<input type="radio"/> اكتتاب - Subscription	
أسهم منحة Bonus shares			
إجمالي عدد الأسهم بعد الزيادة Total No. of shares after increase	عدد الأسهم التي سيتم إصدارها No. of shares to be issued	نسبة الزيادة percentage	عدد الأسهم الحالية No of current share
2,191,262,089	199,205,644	10%	1,992,056,445
تخفيض رأس المال Capital Decrease			
بعد التخفيض - After Decrease		المصرح به - Authorized	
مجموع مبلغ الاسترداد Total Redemption Amount	نسبة التخفيض Decrease Percentage	طريقة التخفيض Method of Decrease	قبل التخفيض Before Decrease
		<input type="radio"/> كلي / Total	
		<input type="radio"/> جزئي / Partial	
التوزيع النقدي / Cash Dividends			
نسبة التوزيع النقدي / Percentage of Cash Dividends		قيمة التوزيع النقدي / Amount of Cash Dividends	
40%		71,755,384.640 د.ك	

Name: _____
Signature: _____
Date: 9/4/2025
Stamp: _____

الاسم: _____
التوقيع: _____
التاريخ: _____
الختم: _____

KCC Confirmation: _____
Date: _____

تأكيد المقاصة: _____
التاريخ: _____

